

Covid-19. Unter diesem „Motto“ lief und läuft in diesem Jahr ja nun einiges nicht wie ursprünglich geplant. Wir alle kennen die Einschränkungen im täglichen Leben aus den eigenen Erfahrungen der letzten Wochen und Monate. Zu Hause, mit wenig Kontakt, schließlich mit Lockerungen, aber bitte schön immer mit Sicherheitsabstand und Mundschutz.

Unter Corona-Bedingungen in der Gruppe zu wandern, das war eigentliches Ziel der Tour rund um Dornheim, zu der Kurt Penninger eingeladen hatte. Die Gegend selbst dürfte ja hinlänglich bekannt gewesen sein, wenn auch die Tour durch einige Fakten und Histörchen, die Kurt beitrug, belebt wurde. Dennoch: sich nicht vom Virus unterkriegen zu lassen, das war das Hauptanliegen dieser Wanderung.

Und das hat geklappt! Eine Gruppe (beschränkt auf 15 Personen) wagte das Experiment. Siehe Bilder!